

Pleine Lune Poissons/Vierge

18 septembre 2024



Rêve ou réalité ? Là est la question.

Cette Pleine Lune est accompagnée d'une éclipse partielle de Lune. Elle annonce le changement d'énergie de l'équinoxe d'automne du 23 septembre. Pluton a fait son retour en Capricorne et s'active à déblayer les derniers barrages qui encombrent le chemin vers l'ouverture du Verseau pour nous permettre la grande transition qui aura lieu en 2025. Une pleine Lune est un moment de prise de conscience objective. Les deux jours avant et les deux jours après marquent le moment de ce passage avant que les énergies redescendent. Du fait de l'éclipse les effets seront actifs pendant 6 mois jusqu'à l'équinoxe du printemps.

L'axe Poissons/Vierge mobilise les éléments terre et eau. Ces deux signes sont mutables donc fluctuants. Ils engagent un mouvement et nous invitent à une certaine adaptation et à une tentative d'équilibre entre intuition et raison, entre ordre et désordre, entre imagination, rêve et réalité, entre fuite et action... Il sera donc nécessaire de nous réajuster, d'être bien ancrés, présents à soi pour gérer ces énergies puissantes et prometteuses qui nous guident vers l'accomplissement de nos projets futurs malgré les difficultés.

La Lune conjoint à **Neptune** fort de sa position en fin de signe car chargé de toutes les qualités des eaux originelles, exacerbe la sensibilité, l'imagination, l'intuition, l'empathie, la compassion, le désir de rendre service, de prendre soin et de venir en aide. Toute cette abondance présente nous est offerte pour engranger en nous un maximum d'énergie spirituelle afin de nourrir notre vie matérielle et installer toutes ces qualités dans notre espace intérieur.

C'est une pleine Lune émotionnelle avec pas mal de réactions possibles aussi bien individuelles que collectives. Les directions et les décisions à prendre ne seront pas toujours très claires, beaucoup d'illusions et de dispersion que le **Soleil** en Vierge viendra corriger avec la lumière du discernement, de la rigueur et de la précision pour concrétiser ces facultés dans nos projets innovants, sinon toutes les dérives seront possibles, à savoir : dépendances, addictions, fuites, réalisations inappropriées, obstacles, surchauffe émotionnelle, colère et violence.

Pluton nous pousse à nous reconnecter à une partie de nous-mêmes que nous avons refoulée, afin de préparer la suite et repartir sur de nouvelles bases, supports essentiels à tous ces dons diffusés par Neptune. **Saturne** y contribue en nous limitant et en installant de nouvelles balises. **Mercure** pas très au top de sa forme, hésite, tourne en rond dans son bocal à idées. Il ratiocine et a de la peine à prendre du recul. Le **nœud sud** en Balance est conjoint aux Lunes noires, les manques ressurgissent, les schémas répétitifs sont à résoudre ainsi que la

blessure d'abandon, d'exclusion et de victimisation. Nous devons purger ce qui est toxique quant à l'affectif et les mémoires d'abus. **Vénus** en Balance nous ouvre le chemin pour vivre en harmonie avec un idéal d'amour inconditionnel, le pouvoir au féminin. **Uranus** uni au Soleil et à la Lune privilégie les rencontres de groupes afin d'échanger des idées avant-gardistes et redonner un sens à nos vies et à nos projets pour le bien de la collectivité.

En bref : Cette pleine Lune est abondante. C'est le temps de la récolte, **Cérès** déesse des moissons est en Capricorne dans le secteur de la créativité, elle engrange pour l'hiver. Mettons tous les moyens en œuvre pour accumuler ces qualités pour l'année prochaine où il faudra passer à l'action car les planètes de la transformation passeront dans les signes masculins.

Méditons, soyons dans la réception de cette pleine lune féminine, car après nous n'aurons plus le temps d'aller chercher de nouveaux outils. Gardons le pouvoir sur nous, le respect de notre volonté, vu qu'au niveau mondial ce sera toujours l'embrouille, nous n'aurons pas accès à la réalité. L'heure est à l'innovation, la créativité et au rayonnement du cœur qui donnent sens à notre vie. Réécoutons notre voix intérieure, nos guides, notre conscience, l'univers...peu importe, restons centrés et bienveillants. C'est une période qui favorisera l'aboutissement des projets à venir, pourra améliorer la santé, donner des résultats à nos entreprises créatrices mais Neptune étant polymorphe a beaucoup de costumes et nous pouvons nous auto leurrer, aller trop loin dans notre imagination, développer des peurs, de la paranoïa... il faudra donc rester vigilants.

« La Lune c'est seulement le masque du Soleil. Il le met quand il sort la nuit pour surveiller le monde. » Olga Tokarczuk



Eclipse

« La conscience est une structure qui permet à l'âme de gérer le corps. Dans le sens large du mot, la conscience unit la matière spirituelle et physique. » Grigori Grabovoï